

Compte rendu de la rencontre sur le projet d'élargissement de la route 277 entre Saint-Henri et Saint-Anselme

Lieu : Saint-Anselme

Date et heure : Le 14 octobre 2011, à 10 h 30

Participants

Tierce partie

M. Gilles Turmel

Ministère des Transports

M. Éric Archambault

Chargé de projet

Bureau d'audiences publiques sur l'environnement

M. Michel Germain

Commissaire

M^{me} Julie Crochetière

Analyste

M^{me} Rita LeBlanc

Coordonnatrice

Les participants à la rencontre se présentent.

Le commissaire du BAPE explique le déroulement du mandat d'enquête et de médiation. Il expose les principaux éléments faisant l'objet de la médiation et plus particulièrement la proposition d'un requérant visant à déplacer la boucle de virage située dans son érablière de l'autre côté de la route, soit sur la propriété de la tierce partie.

Les aspects discutés sont les suivants :

- La valeur des terres visées aux yeux de son propriétaire et les inconvénients qui seraient causés à ce dernier par le projet.
- Les différents emplacements possibles pour la boucle de virage et la superficie de terrain qui serait touchée.
- La possibilité d'aménager des accès directs aux terres environnantes à partir de la boucle de virage.
- La procédure liée à l'acquisition des bâtiments et des terrains requis pour la réalisation d'un projet.
- Les étapes subséquentes à franchir avant la réalisation du projet.

La tierce partie demande quelques jours de réflexion. Il est convenu de procéder par téléphone pour le suivi.

Les participants se font les salutations d'usage et mettent fin à la rencontre.

Suivi par téléphone prévu le 18 octobre 2011.

Compte rendu fait le 14 octobre 2011

Préparé par : Julie Crochetière

Validé par : Michel Germain